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!"年后!半数美国人成"肥佬#

美国食品药品监督管理局首次开禁减肥新药向肥胖宣战

医保开支增
##""

亿

美国杜克大学一项研究报告预
测! 目前美国有三分之一的成年人
过度肥胖! 到

!"#"

年将有
$!%

的
人变得过度肥胖" 更为糟糕的现象
是! 原先过度肥胖的人将变得极端
肥胖"

杜克大学的报告说 ! 到
!"#"

年 !

&&%

的美国成年人将超重
&""

磅!达到极端肥胖的指标!比现在的
极端肥胖人口增加一倍" 极端肥胖
人口中大约有一半人在儿童时期就
出现过度肥胖现象! 随着年龄的增
长!他们的体重不断增加!搞到最后
不可收拾"

过度肥胖将导致糖尿病# 心脏
病等严重疾病! 而极端肥胖者患病
风险最大!治疗起来也最难!花费最
贵"据一项保守的估计!全美一年医
保开支的

'%

!或者说
&(""

亿美元
花在了处理与肥胖有关的问题上"

由美国疾病预防和控制中心发
布的数据表明!

!"&"

年有大约
&)%

的青少年属过度肥胖!这与
&"

年前
的情况相差不多" 但如果就此认为
美国人即将摆脱肥胖症的困扰!那
就大错特错了"

接受美国疾病预防和控制中心
委托进行这项研究的杜克大学保健
经济学家埃里克$芬克尔斯坦说!从
更大范围的数据分析来看! 非洲裔
美国儿童的过度肥胖率还在不断上
升" 与此同时!

$(

岁到
*$

岁之间的
中老年人也更倾向于增加体重"

芬克尔斯坦使用了能够影响人
们肥胖的多种因素%%%如食品价
格#快餐店扩张情况#失业率等%%%

来综合平衡他的研究结果! 他认为
报告关于

!"

年后人口肥胖现象的
预测将会是符合实际的"

对于肥胖的定义! 一般指体重

指数在
#"

以上的情况" 具体来说!

就是一位身高
(+(

英尺的人! 体重
达到

&,"

磅!即属过度肥胖"他的体
重如果达到

!$"

磅! 那么他的体重
指数为

$"

!可列入极端肥胖" 芬克
尔斯坦说!到

!"#"

年!美国的肥胖
人口将在目前

),""

万的基础上增
加

#!""

万!达到
&+&

亿人" 在这个
时间段里 ! 医保开支将为此增加
((""

亿美元"

$%

年后首次放行新药

经过
&#

年的间隔!美国食品药
品监督管理局首次批准一种减肥药
物进入市场" 这种被称为贝尔维克
的减肥药可使肥胖症患者平均减少
(%

的体重 " 阿丽娜制药公司在
!"&"

年时曾向食药局提出过申请!

但是当局认为贝尔维克在进行动物
实验时有引起动物发生肿瘤的嫌
疑!因此拒不批准"今年阿丽娜制药
公司再次提出申请! 并且提供了更
多安全资料! 食药局认为人们服用
贝尔维克引发肿瘤的风险微乎其
微!终于让贝尔维克过了关"

贝尔维克的工作原理是! 阻断
人体内的饥饿信号! 使其无法到达
脑部!这样!肥胖症患者在摄入少量
食物之后即有吃饱的感觉" 食药局
规定!只有体重指数达到

#"

以上的
成年人!才可服用贝尔维克"对于患
有高血压#二型糖尿病#高胆固醇的

病人!体重指数达到
!)

的也可以服
用"

美国人一直遭到肥胖问题的困
扰!但是食药局对减肥药审核非常严
格"

&'')

年!一种俗称为&芬芬'的减
肥药因与心脏瓣膜损伤有关而被禁
止使用" 但是!随着美国的肥胖人群
不断增加!与此相关的医保费用直线
上升! 医生们呼吁食药局降低门槛!

给更多的减肥手段开放绿灯"在此背
景下! 食药局对贝尔维克网开一面"

食药局同时强调!孕妇和哺乳期妇女
不得服用贝尔维克"

贝尔维克拟在
!"&#

年进入市

场"食药局指出!贝尔维克没有引发
心脏病之类的风险! 但是也有一些
副作用!比如抑郁#偏头痛#记忆缺
失! 等等" 食药局发布的使用指引
称!如果用药

&!

周以后!还没有达
到减少体重

(%

的效果! 必须停止
服用" 阿丽娜制药公司则被要求在
新药进入市场后至少进行

*

个研究
项目! 其中包括一个关于对人体心
脏长期健康情况影响的研究"

寻找罪魁祸首

在大西洋对岸! 英国人也面临
着肥胖的烦恼"与

("

年前英国人的

体重相比! 如今的英国人平均体重
要多

&'

公斤"是什么原因造成了身
体过度肥胖( 是人类变得嘴馋爱吃
了!还是变得倦怠贪睡了(

伦敦帝国学院肥胖症专家吉
米$贝尔教授说!&人类的基因没有
改变!改变的是人类生存的环境!尤
其是廉价食品大批涌现"'在与肥胖
症的战争中! 人类输给了食品工业
公司" 对此!作为一名科学家!贝尔
教授的悲哀之情油然而生"

自上世纪
)"

年代起!美国开始
大规模生产玉米" 在制作玉米粉的
过程中!有一种副产品叫玉米糖浆!

富含果糖!是一种廉价甜味剂!价格
只及蔗糖的三分之一! 因此被广泛
用于加工食品中以改善口味"

可悲的是! 人们对于好口味总
是习惯性上瘾" 食品市场随之被廉
价的食糖和食油占领" 汉堡包做得
越来越大!食品油脂含量越来越高!

糕点做得越来越甜"营养师玛丽昂$
内斯特莱说! 廉价食糖和食油铺就
了人类走向肥胖之路" &在

,"

年代
初! 美国人平均每人摄入的卡路里
)热量*已经超过正常人体需求的一
倍" '

到了
,"

年代中期!美国所有的
软饮料生产都以玉米糖浆替代蔗糖
作为甜味剂"成本低了!味道却更甜
了! 消费量直线上升%%%

!"

年后!

美国人均消费软饮料从
#("

罐增加
到

*""

罐"

谁是杀手$糖还是脂肪%

在
)"

年代肥胖问题还没有冒
头的时候! 医学界关于心脏病的致
病因子进行了一场辩论+糖和脂肪!

哪个是导致心脏病的罪魁祸首( 结
果! 脂肪导致心脏病的观点占了上
风" 这个结论造就了一个完整的食
品工业子系统%%%低脂食品"

几乎是一夜间!低脂酸奶#低脂
奶油# 低脂饼干等品种争先恐后摆
上了商场的货架" 这些商品原料中
的脂肪被去除了" 食品的口味差了

怎么办( 那就多放点糖吧"

顾客也蜂拥而至%%%低脂等于
健康" 至于糖么!越甜越香!多吃无
妨" 然而!随着时间的推移!人们发
现大街上胖子越来越多" 当人们开
始思考用糖来取代脂肪是否明智
时!为时已晚" 事实是!糖和脂肪都
是致人肥胖的罪犯! 但是

#"

年来!

人们抓住了脂肪却放走了糖"

美国旧金山综合医院的让
-

马
克$斯瓦尔兹医生说! 科学实验表
明!果糖在体内很快会转化为脂肪!

而且它具有抑制人体&赖普定'分泌
的功能"&赖普定'是一种荷尔蒙!来
自体内的脂肪细胞! 负责向大脑报
告! 体内已有足够脂肪! 不必再进
食"

当人体肝脏内充满果糖时!&赖
普定'不再活动!完全丧失功能" 那
么! 人的脑袋还以为人体处在饥饿
状态中!继续下命令&进食#进食'"

由此可见! 脂肪和糖都是致人肥胖
的罪魁祸首" !林荫"

你需要吃那

么多吗! 你吃得

了那么多吗!
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近日 ! 汇集
!"

多
幅作品的明代

#""

年
绘画展在上海藏真海
派美术馆举行 " 虽然
大部分作品的作者今
人不甚了解 ! 但还是
每天吸引了上千位观
众 ! 成为该馆开馆一
年多来最为火爆的展
览 " 馆长万峻池在接
受笔者采访时表示 #

$这表明观众欣赏水平
有了提高 ! 也与中国
古代书画近年来在艺
术品市场异军突起相
关%& 据该馆的问卷调
查 ! 在此次展览中 !

四成参观者对收藏古
代书画有兴趣%

据 万 峻 池 介 绍 !

相当一段时期内 ! 古
代书画在艺术品市场
被严重低估 ! 不少作
品的价格不如近现代
书画 % 造成这一状况
的原因首先是由于古代书画年代
久远! 人们对它们的价值' 审美
内涵缺乏了解! 而近现代书画则
较少时代上的隔阂! 在审美与欣
赏上更容易得到认同( 其次! 在
真伪辨别上! 近现代书画也比古
代书画容易辨识( 最重要的原因
是! 收藏古代书画通常需要收藏
者具备相当丰富的美术史知识'

对作品有较深的研究! 这就给许
多初涉此道的收藏者设置了较高
的门槛%

但是! 随着收藏者艺术鉴赏
水准的迅速提高! 近年来一些古
代书画精品屡屡在艺术品拍卖会
上拍出天价! 人们对它们的价值
有了重新认识%比如!在北京保利
!

周年春拍夜场中!黄庭坚的)砥
柱铭*以

$%&'(

亿元成交!创下中
国艺术品成交世界新纪录% 在去
年的北京匡时秋拍会上!元)崇真
万寿宫瑞鹤诗唱和卷* 也破了亿
元大关% 这些作品的拍卖纪录扩
大了古代书画在收藏者中的影
响!也增强了人们的信心%

万峻池说! 相对于近现代书
画 ! 古代书画可以说是稀缺资
源! 留存至今的古代书画在中国
美术发展史上有着独特艺术价
值% 收藏古代书画! 既应关注大
家的作品! 更要挖掘那些还不太
为今人所熟悉但是独具风格的书
画家的精品% 比如! 这次展出的
既有董其昌' 文征明' 陈洪绶'

唐寅' 沈周等大家的作品! 也有
夏昶' 吴伟' 袁靖丘' 陈淳' 周
之冕等明朝相对名头较小的画家
的作品% 通过现场调查发现! 许
多观众实际上并不在乎这些书画
家名头的大小! 而是更关注作品
本身的艺术质量%

本报实习生 包慧烨

!砸钱"# !搂钱"#

陈歆耕

据国家审计署最近公布 !

!""#

年至
!"$%

年 ! 铁道部未

经招投标投资
&'(%

万元! 请张

艺谋执导拍摄一部 "中国铁路#

的宣传片 $ 这个宣传片据称是

!%$%

年第七届世界高铁大会开

幕式影片 ! 全长
(

分钟 ! 回顾

与总结了中国铁路近几十年的成

就$

$'(%

万元的投资! 相对于

铁道部的高铁巨额投资! 也许是

九牛一毛! 或许投资方看中的就

是 %张艺谋 & 的名气和导演能

力$ 有人算了一笔账! 按照投资

总额! 这部短片每一秒钟的代价

竟达
)

万多元'

我们的一些名导演自打向商

业大片转型以来! %砸钱& 的气

魄可谓越来越大$ 可这些巨额投

入是否都真正 %砸& 到拍一部优

秀影片所必需的刀刃上( 要寻找

到此类疑问的答案! 不仅要做细

致的艺术分析! 还需要进行艰苦

的调查论证! 非笔者所能胜任$

但显而易见的一点是! 有些导演

陷入了一种 %误区&! 以为拍大片!

就该 %砸& 大钱$ 许多国内外成功

的案例告诉我们) 影片的艺术质量

高低与投入资金多少并无绝对的因

果关系$ 小制作有时也能拍出征服

观众眼球的佳片$ 仅仅靠 %砸钱&

砸不出高品质的艺术$

再回到本文开始提出的那个问

题 )

(

分钟的 "中国铁路 * 宣传

片 ! 何以需要 %砸 & 掉
$'(%

万

元( 其实! 只要看过这部短片! 就

不难得出结论$ 这部署有 %导演+

张艺谋& 的短片! 丝毫看不出张导

独特的智慧和匠心所在$ 飞驰的高

速列车, 秀美的山川 , 微笑可人

的乘务员 , 神情舒适安详的旅

客--司空见惯的画面! 除了镜头

切换更快一些, 快慢镜头用得更多

一些! 这些创意! 一位普通的导演

也许就能完成$ 而这些素材的获得

和拍摄也并无多少难度! 怎么看也

就是一般广告公司即可胜任的普通

宣传片$ 抹掉 %张艺谋& 的大名!

谁也不会相信该片出自 %名导& 手

笔$ 如此水准的短片通常的成本是

多少( 笔者请教了业内人士! 称最

多约需
$%%

万元 ! 就算翻一番

!%%

万元吧! 那么其余的
$)(%

万

元难道全成了利润! %砸& 入了张

导和他的团队囊中( 如此暴利实在

令人咋舌$

审计署的报告称! 宣传片未达

到预期效果 $ 铁道部花不菲的资

金 ! 做了一次 %冤大头 & $ 其实

%冤大头& 又何止铁道部一家( 近

年来一些地方政府热衷于投巨资!

请名家策划大型节目 , 拍摄宣传

片! 耗费的资金少则几百万元! 多

则上千万元! 打的旗号也都是地方

或单位的形象宣传$ 且不论立项是

否合规合法, 过程中资金监管是否

到位! 单看动机! 多少可以窥见不

正确的政绩观在作祟$ 至于实际效

果! 大概唯一具有 %含金量&, 唯

一可以唬人的! 也就剩下 %

!!!

导演& 这几个字了$

或许! 这是一笔愿打愿挨的买

卖! 他人也无可厚非$ 但让笔者感

到揪心的是! 如果一位艺术家眼球

过度地盯着 %孔方兄&! 还能指望

他拿出更好的作品来吗 ( 如果说

%导演+
!!!

& 也算一个品牌! 艺

术家! 特别是著名

艺术家是否应该更

珍视一些自己的品

牌( 一位艺术家如

果不断靠透支过去

累积的品牌美誉度

%搂钱&! 那么他的

品牌含金量还能维

持多久(

作为出了灯油钱却坐在黑地

上的铁道部也有教训可吸取$ 正

如名人说的未必都是名言! %名

导& 导出的也未必都是佳片$ 现

在不少投资人拍片选择制作者!

更多的只看对方的名气! 而较少

考虑艺术质量! 以为名气就能带

来一切$ 如此功利短视的投资心

态! 为那些所谓的 %名导&, %名

艺术家& 借 %名气& 轻松 %搂钱&

创造了空间$ 如果铁道部严格按

照招投标程序优选相关公司拍摄

制作这部宣传短片! 想必也就不

会花费这笔名不副实的冤枉钱

了$

!阅读"过分轻松是危险信号#

王蒙上图开讲!读万卷书$行万里路"%%%

$网络时代让我们的阅读发生
了巨大的变化% 当阅读变得过分轻
松 ' 方便时 ! 我有一个担忧 # 浅
层的浏览会不会从此代替专心致
志 ' 费点劲儿的思考 ! 久而久之
成为人们的一种习惯++& 近日!

年近八旬的作家王蒙在上海图书
馆开讲 $读万卷书 ! 行万里路 &%

只听他一口京片子 ! 像唠家常一
般与大伙分享自己曾经读过的那
些书 ' 书中的那些智慧 ! 也对网
络时代催生的肤浅化阅读趋势不
无忧虑%

读书只为发现人生真谛

$我读第一本书时刚满
)

周
岁! 在北京上小学二年级% 那本书
是 )小学模范作文选*! 第一篇文
章名叫 )月夜 * ! 读到第一句话
,皎洁的月儿升起在东方- 时! 我
真是太兴奋了 . & 王蒙解释道 !

$那时北京的污染还不严重! 月亮
特别亮! 给我的印象太深了! 但这
种亮跟太阳的亮不同! 跟灯光的亮
也不是一回事! 有点白! 有点清!

很长一段时间我都在纳闷该用什么
来表达这种感觉% 后来一看作文选
里的 ,皎洁-! 豁然开朗! 如果没
有这两个字! 我怕是永远不知道用
什么来形容月亮%& 他坦言自己对
月亮的发现与读书分不开! 至于爱
情! 更不用说% 他说# $不读书的
人只是本能地去体会爱情! 丧失了
多少美好' 神秘的感觉% 我常常在
想! 究竟是先有爱情再有爱情的诗
篇! 还是先读了爱情的诗篇才有了
爱情% 从我个人来说! 其实是先读
了爱情的诗篇! 八九岁时我已经读
到爱情的诗了! 而我对爱情还没有
任何的实践 ! 但感觉爱情真好

啊.&

艰难年代!王蒙也读狄更斯的
)双城记*!$这是最好的时代!这是
最坏的时代++人们正在升入天
堂!人们正在直下地狱++这本书
写的是法国大革命!看似和中国一
点关系也没有!却让我看到历史的
风暴中 !一个人是多么无力 !需要
有多大耐性 % 我便也默默告诉自
己!不要着急!该等待就等待&%

在王蒙看来 ! 读书不为书本
身! 最令人感动' 兴奋的是! 人们
从书中发现了世界' 发现了人生的
真谛% 记取书中的知识固然重要!

智慧的触类旁通' 举一反三更能予

人启迪%

不妨读些!费劲"的书

时下! 互联网的广泛应用让资
讯的获取变得越来越轻松! 王蒙这
位老作家坦言在享受便利的同时也
碰到了新问题# $我发现敲敲键盘
点点鼠标! 网络上要什么有什么!

百度一下! 有时连电话号码也能一
蹦而出 ! 只要窗口开得够多 ! 一
分钟涉足

*!

个阅读领域都不成
问题++可如此一来 ! 阅读会不
会变为表层浏览 ' 浅层思维 ! 人
们看似夸夸其谈 ' 无所不知 ! 事
实上却缺乏深入的 ' 系统的 ' 一

贯的思考%& 他认为这是一个危险
信号%

*++(

年 ! 王蒙在美国遇到一
位令他肃然起敬的汉学家! 此人用
!'

年时间翻译中国哲学经典 )管
子*% $完成一项学术研究! 很可
能需要

*,

年'

-!

年! 甚至
!"

年!

如果大家都是网络培养出来的 ,浏
览手-! 今后还有没有人能够坚持
做这样的研究! 我很怀疑% 我发现
现在的年轻人能够连续一两个小时
坐下来看书的已经很少了! 他觉得
不舒服呀.& 王蒙说自己现在颇为
理解当年电视遥控器发明时美国学
界的担忧! $遥控器让改变观察对

象变得太过容易了! 结果便是! 频
繁使用遥控器的人容易缺少责任
心&%

$不读书是不行的 % 网络时
代 ! 读书其实越来越重要 % & 王
蒙建议人们读书时 ! 不要只停留
于浏览 ! 还要学会沉下心来 ! 不
要只读那些令自己舒服 ' 快乐
的 ! 还要读些 $费劲 & 的 ! 循序
渐进 % $比如古典文学 ! 不必非
要等到各方面都训练好了再去
读 ! 不懂的话你可以猜呀 . 比如
哲学书 ! 其中的思辨性经得起反
复琢磨 %&

本报记者 范昕

再无这等!松二爷$

%%%追忆北京人艺原话剧演员&!龙套大师"黄宗洛

话剧舞台

$龙套大师 &黄宗洛
'

月
&"

日下午在北京去世!享年
('

岁%

说到黄宗洛的名字! 不少人
或许反应不过来!但提起话剧)茶
馆*里提鸟笼子的$松二爷&'电视
剧)大宅门*里的$常公公&!那张
熟悉' 带给观众无限欢乐的脸就
会浮现出来% 作为北京人民艺术
剧院原话剧演员! 他一生塑造过
-""

多个角色%

陈强' 张瑞芳离世的悲痛还
未化去 ! 又一位表演艺术家陨
落/00短短一周内! 三位老艺术
家接连过世令演艺界深感悲伤%

姚晨在微博中称 1这是一次集体
的谢幕&% 网上!网友们纷纷1点&

上蜡烛寄托哀思#1陈强'张瑞芳'

黄宗洛!天堂里的戏好看了22&

!父母没离过婚$可
我感觉换过好几次爹"

黄宗洛出生于北京! 祖籍浙

江瑞安!兄弟姐妹均与艺术结缘!戏
称1卖艺黄家&%这之中!又属他和哥
哥黄宗江'姐姐黄宗英最受瞩目!被
誉为1艺坛黄氏三杰&% 三人曾合作
出版 )卖艺黄家* 和 )卖艺人家*!

.,,$

年还曾联袂出演电视剧)大栅
栏*!一时传为佳话%

黄宗洛大学读的是心理系% 对
表演感兴趣! 很大程度是受哥哥姐
姐的影响!他曾笑言演戏是1误入歧
途&%

北京人艺流传着一句话! 叫做
1只有小演员!没有小角色&%很多人
说起这句话时!往往想到黄宗洛%舞
台上下'银幕内外!他演过的角色不
下百个!却多为小人物!有些角色甚
至连名字都没有! 留在演员名单表
上的往往是1为首的特务&'1吹喇叭
的人&'1卖报的&'1男同学&'1地主
家的人&'1班员一&22但无论什么
角色!只要给了黄宗洛!他就有本事
演什么成什么%

这样的成就! 凭的是他对艺术
表演的一股执著劲% 据黄宗洛小儿
子黄海波回忆# 父亲为了准备戏中
的角色! 在家里总拿着剧本满屋转
悠!嘴里瞎叨咕!眼睛直愣愣地盯着
墙角3他戏中的对话人4!抽不愣子
大喝一声! 吓得正在写作业的他一
哆嗦% 黄海波在写父亲的一篇文章
中说#1为了演戏! 他头发一会儿染
黑了!一会儿染白了%头发长时像个
风度翩翩的教授( 半长不短剃掉中
间时像恶霸地主南霸天( 全剃光了
像胡同里串着门的磨剪子磨刀的%

他一进入角色!每天的肢体语言'说
话口音甚至眼神都不一样% 我父母
没离过婚! 可我感觉我换过好几次
爹. &

排话剧'茶馆(时$上
街也穿长袍马褂

)茶馆*里的松二爷!虽然台词
不多!但出彩的地方不少%每当托着

鸟笼子的1松二爷&一出场!1列位!

早班啊.&台下观众便会情不自禁地
热烈鼓掌%

为了抓住这个1肩不能挑担!手
不能提篮!胆小怕事又爱打听闲事&

的旗人特点! 黄宗洛简直到了走火
入魔的地步% 他脱下制服! 改穿长
袍!蓄须留指甲!成天练兰花指% 在
排练的那些日子里!即使是在街上!

也长袍马褂!腰带上还挂了
*&

件零
碎#挖耳勺'烟荷包'鼻烟壶'玉佩'

丝穗儿++他不管别人怎么看!就
是让自己的生活投入到角色当中!

那时!他本人就成了1松二爷&%

因为 1松二爷& 爱鸟! 黄宗洛
特意到鸟市弄来一双黄鸟! 将鸟笼
擦得锃亮! 学着 1松二爷&! 整天
提着个鸟笼出出进进 % 每天一起
床! 黄宗洛穿上长袍! 提上鸟笼!

带上早点! 溜溜达达从史家胡同宿
舍出发! 到隆福寺' 地安门一带泡
茶馆% 天长日久! 茶馆里跑堂的'

惯常的茶客都把他当成真的满族
遗老% 就这样! 上得台去! 把一
个满清遗老演得活灵活现%

黄宗洛走了! 天堂话剧舞台
上从此有了 1松二爷 & % 借用
他在 )茶馆 * 里的台词 # 1松
二爷 ! 在天堂里 ! 您还养黄雀
么 5&

! !

本报记者 李婷

上图! 凭着对艺术表演的执

著劲" 黄宗洛开创了配角艺术的

新天地# 他说! $自己高兴" 让

别人也高兴" 这辈子就没白活%&

这是黄宗洛在话剧 '茶馆( 中扮

演 )松二爷& 的剧照#

刘一闻篆刻赴台展出
本报讯 3记者吴越 通讯员

于宁瑄4 当代篆刻名家刘一闻 )中
华民族印谱* 原作展日前在宝岛台
湾台北国父纪念馆举行%

刘一闻现任中国书法家协会篆
刻专业委员会副主任' 西泠印社理
事等职 % 刘一闻的创作自上世纪
(,

年代起声名鹊起 ! )中华民族
印谱 * 是他于

/,,(

年春天开始 '

历时半年多完成的艺术总结之作%

全集共由
!)

方印章组成% 这些作
品或清劲古淡或峻健典雅! 从不同
侧面反映了刘一闻的艺术风格% 此
次活动由中国书法家协会主办' 台
北宝铺建设有限公司协办%

%书画同源$邀请展举行
本报讯 3记者李婷4 由上海书

画院策划主办的 1书画同源& ///

.,*.

上海书画院名家邀请展日前
在壹号美术馆揭幕% 展览突出表现
1书画本一律& 的特质! 邀请老中
青三代

!$

位书画家以一书一画的
表现方式! 给大众带来耳目一新的
艺术享受% 这种表现形式不仅填补
了此类专业学术展览的空白! 也是
对当下书画家从诗书画印四方面综
合反映人文素养的考验% 展览持续
两周 ! 此后将移师宁波等多地巡
展%


